

SE PUBLICA LOS
DOMINGOS

La correspondencia
al Director
Picadero, 19

Orientación

AÑO II
Número, 32

Valdepeñas (C. Real)
2 Febrero 1936

De los trabajos pu-
blicados responden
sus autores.

Semanario de Izquierda Republicana

DIRECTOR: SALVADOR OTERO

¿Revolución? ¿Monarquía? ¿Dictadura? ¡No! ¡República y siempre República! O sea paz, libertad y justicia.

Viva la República

Ha llegado la hora de hablar recto y claro. No es a la revolución, sino al Régimen, a quien quieren vencer las derechas; no es una tendencia moderada dentro de la República, la que va a enfrentarse con el sector izquierdista; es todo el pasado monárquico el que se levanta contra la democracia republicana. Su propaganda es el exponente rotundo de su monarquismo. Ahí están esos carteles, mezcla de indigencia mental y de zafis sentimientos, proclamándolo; ellos son los portavoces de sus designios, de sus anhelos, de esa su política huera cínica, mendaz torpe y reaccionaria. Contra lo que representan esos pasquines borbónicos, haz de mentiras y calumnias, nosotros gritamos con la fuerza de nuestra convicción: ¡Viva la República!

La maniobra es clara. Basta leer atentamente la Prensa reaccionaria, principalmente el órgano alfonsino; sus páginas impudor político convertido en letras de molde, nos dicen de una manera inequívoca lo que hay detrás de ese pacto de las gentes de orden: un plan cuidadosamente estudiado para echar abajo la República y volver al Régimen abyecto donde unas minorías, a golpe de látigo, reducirían a la esclavitud al pueblo español arrancándoles las libertades que tanta sangre le costó conquistar a través de la Historia. Contra estos propósitos, ni siquiera disimulados, nosotros, con más fuerza que nunca les decimos en forma de reto: ¡Viva la República!

Sus procedimientos de lucha son los mismos de siempre. Su incultura y su ineducación les eleva a ofender sin recato al pueblo mediante en su alma el veneno de la calumnia y la infamia. No cambian. Históricos por miedo adulan a los institutos armados con propósitos inconfesables, llegando en su vileza a pretender enfrentarnos con las izquierdas, como si en nuestros principios programáticos hubiese algo que atentase a la existencia de lo que es sagrado para todos nosotros. Y que lo es por constituir el brazo armado de la Patria y la defensa de la República, ya que esas Instituciones tienen el deber de servir al Régimen que el pueblo se dió en el ejercicio de su legítima soberanía. Es intolerable e indignante que se permitan ciertas propagandas que constituyen delito de traición a la República pretendiendo, con adulaciones que más dañan que prestigian, poner al servicio de una clientela política lo que es del pueblo a través de sus Poderes. Contra esta propaganda fomentadora de la guerra civil los hombres del pueblo, republicanos de corazón, gritamos: ¡Viva la República!

* * *

¡Alerta, demócratas! No hay revolución. No la habrá nunca si se saben encauzar los anhelos justos de los que trabajan y producen. Lo que si habrá es una guerra civil si arteramente se quiere arrebatar al pueblo el Régimen que quiso darse el 14 de abril. Acudamos a defender la República; laboremos por ella. Pensemos en España, en nuestra España, que si ha de levantarse de sus ruinas será sólo mediante la República. Defendámosla en las urnas. Y después, vencedores, incrustemos en ella nuestro programa electoral para hacerla digna, humana y justa. ¡A trabajar, a trabajar con más ahínco que nunca! No se permiten flaquezas, no se toleran desmayos. O republicanos de verdad, de corazón, dispuestos a defender el Régimen con uñas y con dientes, o lo otro. En esta hora solemne los republicanos tibios son unos traidores a sus propias ideas.

Ahora y siempre, en la alegría y en la desgracia ¡Viva la República!

Sr. Alcalde

Serenamente, como valdepeñeros, le requerimos para que obligue a todos los partidos políticos a actuar dentro de la ley. No olvide que, cuando la autoridad se inhibe, los más osados la suplantán. No creemos que conduzca a nada beneficioso para nuestro pueblo el permitir que una fracción política actúe sin control ni freno alguno, haciendo de su capricho ley y creyendo que los demás vamos a resignarnos a aguantar sus provocaciones.

SR. ALCALDE

Guarde la calle, guárdela con energía e impida esa propaganda ilícita, descocada y retadora que hacen esas señoras de la catequesis. Lealmente le advertimos del peligro que representa un trato de favor en una lucha como la que hay empeñada. Piense que si quien debe hacer dejación de sus deberes, los perjudicados tomaremos nuestras medidas.

SR. ALCALDE

La advertencia está hecha. Nuestro propósito es firme. Queremos paz; pero que no se nos cambata con procedimientos ilícitos porque en ningún modo habremos de tolerarlo. ¡Que no se confunda la gentileza con la debilidad! Si hace falta ser fuertes, a costa de lo que sea, lo seremos. Todo, todo, menos tolerar que se coaccione tan descaradamente y que la lucha electoral, noble y elevada, se convierta en un mercado inicuo de conciencias.

Izquierda Republicana

Agrupación de Valdepeñas

CENSO ELECTORAL

Se advierte a todos los correligionarios y simpatizantes que en nuestro domicilio social funciona la oficina electoral todos los días, incluso los domingos y festivos, de once a una y de cinco a doce, donde pueden comprobar si figuran en el Censo y el colegio electoral donde votan.

Rogamos a todos comprueben si figuran en el Censo, pues muchos que se consideran excluidos del mismo sólo están cambiados de colegio y sección.

Iguualmente se reciben advertencias y notificaciones de ausencias, fallecimientos y exclusiones en general que tiendan a evitar los votos falsos.

Del mismo modo agradecemos los avisos de quienes tengan dificultad para poder votar, por razones de edad o enfermedad, y de los que por encontrarse impedidos necesiten ayuda para cumplir con su derecho ciudadano.